

SALUDA DEL ALCALDE

Estimados Bezanos:

Un año más me dirijo a vosotros aprovechando la ocasión que me brinda este programa para desearos unas fiestas agradables y tranquilas, dentro de lo que cabe. Lo de tranquilas va por la hermandad y armonía que debe reinar entre nosotros y los que nos visiten o dentro de lo que cabe va porque unas fiestas sin algarabía y bullicio son menos fiestas; así que nos podemos permitir algún desliz controlado...

Aprovecho también para pedir disculpas por las molestias que están ocasionando las obras municipales; las cosas nunca salen como uno espera. Sería más cómodo y sencillo no hacer nada y así además de ahorrar evitaríamos incomodidades; eso sí, tendríamos un ayuntamiento rico, pero un pueblo abandonado. Yo sinceramente prefiero soportar las molestias que se ocasionan.

Como ya sabréis, hemos tenido problemas con las obras del molino, problemas que afortunadamente se han resuelto y aunque han retrasado la apertura del albergue no nos impedirán seguir adelante; espero terminar la obra en un tiempo razonable.

Otras obras pendientes están retrasadas porque hay quien antepone sus intereses particulares al interés general. ¡VIVA LA SOLIDARIDAD!

Bueno, como estamos en fiestas vamos alejar la parte seria y como siempre, os invito a la colaboración y participación en los actos festivos, así haremos de estos días un paréntesis agradable dentro de los quehaceres diarios.

Solo me queda desearos a vosotros y a los que quieran visitarnos unas fiestas plenas de armonía y felicidad.

Alejandro